



España:

De Julio Iglesias a Bush... nadie se salva en nuevo libro de Aznar

El ex Mandatario revela diálogos y sabrosas anécdotas de sus encuentros con destacadas personalidades mundiales.

MAGDALENA LIZÓN BAZÓN
CARRERAS

MADRID.— "Es un horabre frío, serio, que no se ríe fácilmente, pero con el que es posible llegar a un acuerdo". Así calificaron, en 2000, los servicios de información rusos al entonces jefe del Gobierno español, el conservador José María Aznar, en un informe que el Mandatario ruso, Vladimir Putin, llevaba en su bolsillo la primera vez que se entrevistó con su homólogo hispano en Madrid.

Un sabroso detalle que ahora sale a la luz gracias al nuevo libro que Aznar acaba de colocar en las librerías de su país y que ya ha sembrado más de una polémica. Y es que "Retratos y Perfiles: de Fraga a Bush" (Editorial Planeta), tal como lo indica su título, es un personal análisis, sin medias tintas, de algunas de las figuras que el ex Mandatario ha conocido a lo largo de su trayectoria.

Políticos y cantantes

Personajes tan dispares como el Primer Ministro italiano, Silvio Berlusconi; el ex rey de Marruecos Hassan II; el ex Presidente argentino Carlos Menem; el Papa Juan Pablo II; la ex Mandataria británica Margaret Thatcher o su padre, Manuel Aznar Acedo, entre otros, se han ganado un capí-

tulo en esta particular obra.

Pero los análisis más polémicos han sido los dedicados al Presidente estadounidense George W. Bush y al dictador cubano Fidel Castro. Y es que mientras el primero asegura que "se le reconoció su talla como se la ha reconocido (al Presidente Ronald) Reagan al cabo del tiempo", el segundo afirma que "será recordado como un dictador cruel e inhumano".

Y no solo jefes de Estado extranjeros caen bajo el juicio de Aznar, ya que uno de los apartados más duros dice relación con el actual Presidente del Gobierno español, el socialista José Luis Rodríguez Zapatero, de quien habla en el capítulo dedicado a los atentados del 11 de marzo en Madrid.

Del entonces líder de la oposición no sólo dice que fue uno de los divulgadores de algunas de las tesis que alimentaron la sensación de que el Partido Popular (PP) ocultó información sobre la autoría de la matanza, sino que afirma que éste —tras ganar las elecciones del 14 de marzo— le había recomendado "mantenerse al margen de lo que se iba a decir de lo ocurrido esos días", ya que "si seguía la recomendación me dejarían tranquilo".

En este particular recuento de reuniones, entrevistas y diálogos, Aznar también deja espacio para dar su singular visión sobre



SIN PELOS EN LA LENGUA.— En su libro, José María Aznar revela episodios con distintas personalidades y no se reserva su comentario sobre ellos.

Interceder por Chile

En el capítulo dedicado a su amistad con George W. Bush, José María Aznar aprovecha de narrar cómo intercedió a favor de varios países o líderes latinoamericanos ante el Presidente estadounidense. Gestiones que habría hecho por Chile después de que no apoyara la posición de Washington en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, antes de la invasión de Irak y cuando aún estaba pendiente la ratificación del tratado de libre comercio.

"Cuando el temor —dice Aznar en sólo un párrafo— de que la actitud de Chile acarrease alguna repuesta en un asunto que en rigor no tenía nada que ver con lo ocurrido en el Consejo de Seguridad. Yo realicé alguna gestión en favor de Chile, para que no hubiera más problemas de los que había habido, como efectivamente ocurrió".

personajes alejados de la política. Así, dedica un capítulo al afamado futbolista Alfredo Steffano, con quien revela haber visto más de un partido en La Moncloa.

Sobre Plácido Domingo recuerda aspectos tan curiosos como que le regalara una careta de pedré o que fuera una de las pocas personas que le dijo abiertamente que su preferido para ser el candidato del PP a las elecciones de 2004 era Mariano Rajoy.

Mientras que de Julio Iglesias, un reconocido simpatizante de los conservadores, asegura que en cada concierto al que asistía, el cantante no dudaba en dedicarle su famoso éxito "Vuela Alto".

Y quizás uno de los apartados más personales es el que dedica a su mujer, Ana Botella, de quien dice, románticamente, que "con Ana a mi lado, toda la vida que venga a partir de ahora será bienvenida como un regalo".



España : de Julio Iglesias a Bush -- nadie se salva en nuevo libro de Aznar [artículo] Macarena Lescornez R.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lescornez, Macarena

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

España : de Julio Iglesias a Bush -- nadie se salva en nuevo libro de Aznar [artículo] Macarena Lescornez R.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)